
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

R E Q U E R I M E N T O  s o l i c i t a n d o
informações sobre convênios com o
Detran para a administração dos pátios
municipais de veículos.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando as notícias veiculadas nos últimos anos sobre um convênio efetuado entre a Prefeitura
Municipal e o Detran e a intenção de privatização dos pátios de Santo André, bem como a escassez de
informações sobre licitações/contratos outorgados em relação aos pátios municipais (Pátio Ana Rosa e
Pátio Palmares);
 
Considerando anterior tentativa de juntada de informações pelo processo 2980/2022 deste mesmo
vereador e do processo 3663/2020 da ex-vereadora Profª  Bete Tonobohn Siraque,  que teve como
resposta que a concorrência para a privatização do pátio foi iniciada através do Processo Administrativo
n° 46.213/2014.
 
E por fim, considerando-se o Decreto Municipal Nº 18055 de 29/12/2022, que permite à MOBILEGAL
LOGÍSTICA LTDA. o uso, a título precário e oneroso do pátio Ana Maria, é que:
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido ofício ao
Senhor  Prefeito  municipal,  nos  termos  do  inciso  XVII  do  artigo  58  da  Lei  Orgânica  do  Município,
requerendo as seguintes informações:
 
1) Arquivo digital (.pdf ou .jpeg), ou link para acesso, de inteiro teor do Contrato de Convênio celebrado
entre a Prefeitura e o Detran para utilização do pátio Ana Maria e do Pátio Palmares, bem como suas
atualizações e/ou Termos Aditivos, se houver;
 
2) Arquivo digital (.pdf ou .jpeg), ou link para acesso, de inteiro teor de contratos análogos feitos para
outras empresas para utilização dos pátios de veículos situados no Município.
 
3) Arquivo digital  (.pdf ou .jpeg),  ou link para acesso, de inteiro teor do Processo Administrativo n°
46.213/2014 que dispõe sobre a concessão onerosa dos pátios, cujo último andamento verificamos ter
sido para o Departamento de Licitações da Prefeitura.
 
4) Se não houver nenhum contrato em vigor de licitação dos pátios municipais, informar se ainda existe a
intenção de privatização, como já demonstrado anteriormente.
 
5) Após a regularização do veículo, como é feita a retirada do mesmo? Existe a necessidade de uso de
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caminhão guincho, dentro do pátio, para transporte do veículo até a via pública?
 
6) Ainda após a regularização do veículo, e a apresentação dos documentos pelo proprietário/condutor, a
sua retirada é imediata? Em caso negativo, qual o tempo estimado para que isso ocorra? E qual a razão
para a demora?
 
 
 
 
 
Links:
 
https://www2.santoandre.sp.gov.br/index.php/noticias/item/12500-santo-andre-assina- convenio-com-
detran-para-que-carros-apreendidos-em-blitzes-policiais-sejam- encaminhados-somente-aos-patios-
municipais
 
https://www.dgabc.com.br/Noticia/3030380/paco-firma-convenio-com-detran-e-retoma-servicos-do-patio-
municipal
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 2 de maio de 2023.

 
 
 

Ver. Zezão  
VEREADOR 
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